Cyclomania: Die Velo-Challenge im September



Velo fahren, Punkte sammeln, Preise gewinnen: Vom 1. bis 30. September findet in den Birsstadt-Gemeinden die Velo-Challenge statt. Teilnehmen ist einfach: Appherunterladen, zur Challenge «Energie-Region Birsstadt» anmelden, Velo fahren und Punkte sammeln. Dabei winken Preise im Wert von über CHF 13'000, dar-

unter ein Fitnessabo im Wert von CHF 699.-, gesponsert von update Fitness. Gleichzeitig wird ein Beitrag für eine verbesserte Veloinfrastruktur in der Birsstadt geleistet. Denn die über die App getrackten Velostrecken liefern wichtige Informationen zu Gunsten einer velofreundlichen Infrastruktur. Die anonymisier-

ten Daten liefern Erkenntnisse über den Veloverkehr und unterstützen die Planung und den Ausbau des Velowegnetzes in der Birsstadt.

Weitere Informationen gibt es unter der Challenge «Energie-Region Birsstadt» auf www.cyclo mania.ch.

Abteilung Bau, Verkehr & Umwelt